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       Fraktion in der Bezirksvertretung Barmen 

 
Herr 
Bezirksbürgermeister  
Hans-Hermann Lücke 
 
 
Antrag 
 

Es informiert Sie 
Anschrift 
 
Telefon 
E-Mail 
 
Datum 
 
 

Rainer Widmann 
Waldhof 18a 
42283 Wuppertal 
0170 763 4096 
rainer.widmann@gruene-wuppertal.de 
 
21.01.2024 

Zur Sitzung am Gremium 
30.01.2024 Bezirksvertretung Barmen 
 
 
Ergänzung der fehlenden Verkehrszeichen für den Radverkehr am 
Trassenzugang Clausenstraße 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Hans-Hermann Lücke, 
 
die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Barmen beantragt, 
folgenden Beschluss zu fassen:  
 

1. Die Verwaltung wird gebeten die fehlenden Verkehrszeichen zur Freigabe des 
Trassenzugangs Clausenstraße für den Radverkehr kurzfristig anzubringen. 
 

2. Dies kann u. E. sowohl als Zeichen (kombinierter Geh- und Radweg, wie z.B. am NBT-
Zugang Eschenstraße) oder auch mit ergänzendem Zusatzzeichen „Radfahrer 
frei“ unter dem vorhandenen Verkehrszeichen erfolgen. 
 

Begründung: 
 
In der Sitzung der Bezirksvertretung Barmen am 24.11.2020 hat die BV einstimmig die 
Verwaltungsvorlage Nr. VO/0890/20 beschlossen. 

 
Der Drucksache entsprechend sollte bei dem o.g. Trassenzugang noch 
eine auch für den Radverkehr geeignete Bordabsenkung am Gehweg 
Clausenstraße erstellt werden. Diese Maßnahme wurde nun bereits vor 
rund einem Jahr umgesetzt, wobei vergessen wurde, die Beschilderung für 
den Radverkehr anzupassen.  
 
 
Der Weg wird regelmäßig sehr stark von Radfahrenden 

genutzt, die mit dem Rad u.a. von und zu dem dortigen Gewebegebiet 
Clausen, aber auch zum „Helios-Universitäts-Klinikum Wuppertal“ und 
dem umliegenden Wohnquartier unterwegs sind. Außerdem sind in der 
Mitte des Zugangs extra Radabstellanlagen für Menschen aufgestellt, die 
auf den Bänken einen Zwischenstopp einlegen wollen.  
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Bereits heute weist zudem ein Verkehrszeichen im Zuge der Clausen-straße 
auf den kreuzenden Radverkehr zur Nordbahntrasse hin.  
 
Die Baumaßnahme wurde aus dem Teilfinanzplan 2020 im PSP-Element 
„Um- und Ausbau Radverkehr“ finanziert und sollte nun auch entsprechend 
für den Radverkehr frei gegeben werden. 

Fotos: Rainer Widmann 
 
Mit freundlichen Grüßen                
 
Rainer Widmann  
Bezirksvertreter und Stadtverordneter 


